
Protokoll:

Aus der Mitte des Ausschusses wird gefragt, ob die Bolzplatzfläche begradigt wird und ob es einen

Sportbelag für das Basketballfeld geben wird. Die Verwaltung antwortet, dass das eigentliche Spielfeld

begradigt wird. Da es sich um ein „Street-Basketballfeld“ handeln wird, ist ein Steinpflasterbelag

geplant. Der Ausschuss regt an, einen sportlicheren Belag vorzusehen, auch wenn es teurer würde.

Es kommt außerdem aus derMitte des Ausschusses die Frage auf, ob das Feld tatsächlich nurmit einem

Korb geplant ist. Dies wird seitens der Verwaltung bestätigt. Streetbasketball wird nur auf einen Korb

gespielt und für zwei Körbe, an denen parallel zwei verschiedene Teams spielen, sei das Feld zu klein.

Der Ausschuss bittet außerdem umMitteilung, ob die Förderzusage des Sponsors bereits erteilt

wurde. Die Verwaltung gibt an, dass die Entscheidung über den Zuschuss Anfang Mai erwartet wird.

Sollte die Zusage ausbleiben, wird das Feld aus städtischen Mittel finanziert werden.


